

風薫る五月…のはずが、今年愛媛県は観測史上最も早く梅雨入りしたとのこと。
17日頃から雨続き。絶好のお出かけシーズンだっただけに残念です。

蔓えん防止法が延期され公共施設はまだ閉館。例年なら吉海バラ公園に出かけるのですが「不要不急の外出は控えましょう」という中で遠出するのも気が引けて中止になりました。

とはいうものの、楽しみ作りはしっかりします。

1日、Kさんのお誕生会。お寿司やケーキを作って皆で祝います。「今まで生きてきて、お誕生会を開いてもらうのは初めてです」とのこと。食事の後は職員パフォーマンスがあり大いに楽しまれていました。



3日、13日は東温市の総合公園へ。眺めがよくて皆さん喜ばれていました。

4日は松山市街をドライブし、6日は重信川の河川敷を散歩。眼下に川の流れを眺め、空の上には飛行機雲。風にあたるだけでも気持ちいい。

10日は中庭でバーベキュー。肉が苦手な方のために、鮭のホイル焼きやエビ、さらにはウナギまで用意しました。野菜も盛りだくさん。上機嫌でビールを片手にたくさん頬張る姿が見られました。

足元には地域猫がおこぼれをねだり、人間も動物も仲良くごちそうに舌鼓を打つ和気あいあいとした一場面でした。



11日、北条ふわりに。海を眺めると心が広々します。「海はひろいな、おおきいな」まさにこの一言につきる。雄大な自然に対する人間世界のいざこざなどちっぽけなことに思われます。ふわりでは、皆さん思い思いにお買い物。ここはいわゆる「道の駅」で、地元の新鮮な食材が並んでいるのです。日頃は重たく持ち帰れないからと買えない新鮮な野菜や、毎日の食事では出てこない刺身、漬物、おやつなど楽しそうに品定めする姿が見られました。私も猫のために「煮干し1キロ」を購入しました！Sさんは居残り組に

とお菓子を買ってあげていましたよ、優しい。



梅雨の晴れ間、28日は見奈良にアジサイを見に行きました。

さらに31日は湯の山ヒルズに行って見晴らしの良い公園をお散歩。ドライブ気分と散歩の両方を楽しめるという企画です。利用をやめてしまった湯の山に住むSさんのお宅に伺い、Sさんもお散歩に誘いました。「皆さんに会いたかった、元気ですか」Sさんに会えて皆さんも喜ばれていました。利用が終わっても、絆は続く。こうやって時々交流することで、吾も紅で出会い結ばれた輪を広げていきたいと思えます。

